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	ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА

«БАТЛЕЙКА – ДУХОВНОЕ НАСЛЕДИЕ ПОКОЛЕНИЙ»

	1
	Наименование проекта
	«БАТЛЕЙКА – ДУХОВНОЕ НАСЛЕДИЕ ПОКОЛЕНИЙ»

	2
	Наименование организации
	Государственное учреждение культуры «Несвижская центральная районная библиотека имени Павла Пронузо»

	3
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	222603 Республика Беларусь

Минская область, г. Несвиж,

ул. Белорусская, 5

тел. факс +375177051979

e-mail: neswiz_bibliotek@mail.ru

	4
	Информация об организации
	Предметом деятельности Учреждения является библиотечное обслуживание города и района, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов.

Целью Учреждения является: содействие экономическому, социальному, духовному развитию населения района, приобщение населения района к культурным, духовным достижениям человечества.

	5
	Руководитель организации
	Рыжикова Оксана Владимировна, директор,

контактный тел. – 8 (01770) 5-19 - 79

	6
	Менеджер проекта
	Засимович Татьяна Владимировна, заведующий отделом библиотечного маркетинга,

контактный тел. 8 (01770) 5-90 - 33

	7
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	нет

	8
	Требуемая сумма
	24 150 долларов США

	9
	Софинансирование
	1000 долларов США, районный бюджет

	10
	Срок проекта
	долгосрочный

	11
	Цель проекта
	Создание мобильного (передвижного) кукольного театра Батлейка. 

Приобщение жителей района к традициям белорусского народного творчества и историческому наследию Беларуси.

Популяризация традиционного ремесла «Изготовление национальной куклы».

	12
	Задачи проекта
	 Создание материально-технической базы кукольного театра.

Поиск и написание сценариев театральных постановок, изготовлении декораций, проведение репетиций.

Показ спектаклей в кукольном театре Батлейка.

Ознакомление с традициями народного ремесла «Изготовление национальной куклы».

Проведение занятий, где все желающие смогут научиться изготавливать национальную куклу и создавать соответствующих декорации.

	13
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Реализация проекта позволит жителям районного центра, горпоселковых и сельских населенных пунктов познакомиться с работой кукольного театра Батлейка. 

Мобильный кукольный театр в отношении детей, проживающих в сельской местности, решает целый комплекс задач: привлечение детей к театральному искусству, чтению, расширение кругозора, помощь в образовании и самообразовании, организация досуга. Библиотекарь, руководитель Батлейки, обслуживая людей в данном направлении, выполняет не только информационную, но и социальную функции, оказывает психологическую поддержку и организует качественный досуг. 

	14
	Обоснование проекта
	В 20016 году библиотекарь Ланской интегрированной сельской библиотеки создала кукольный театр Батлейка, который значительно оживил работу в духовном, краеведческом направлении, активизировал пропаганду белорусских произведений.  Продолжая христианские традиции батлеечных театров, зрители увидели постановки «Светлое Христово Воскресение», «Небесный гость», «Казачка пра Гандляра Пятра, Казу і Каляды», путешествие во времени с представителями знаменитого рода князей Радзивиллов было приурочено Дню белорусской письменности.  Имея глубокий серьёзный смысл, спектакли нравятся не только взрослым, но и детям. (Приложение к тексту 1)
Для самых маленьких зрителей библиотекарь подготовила кукольный спектакль по сказке белорусского писателя Бориса Ганаго «Небесный гость». В обновлённой постановке длительностью 25 минут участвуют 15 кукол. 
Спектакли проводятся как в самой библиотеке, так и осуществляются выездные представления в учреждения дошкольного образования, школы, библиотеки района и православные храмы. Работник Ланской интегрированной сельской библиотеки с театром Батлейка побывала почти во всех детских садах района, в школах, клубах. Несвижский район – один из небольших районов Республики Беларусь. Районный центр находится в 111 километрах от областного центра. Площадь района составляет 862,8 кв.км. В Несвижском районе районе проживает около 39 тысяч человек. Население района обслуживают 18 стационарных библиотек государственного учреждения культуры «Несвижская центральная районная библиотека имени Павла Пронузо». 
Однако не каждый житель района имеет возможность самостоятельно посетить стационарную библиотеку по каким-либо причинам (отсутствие библиотеки в населённом пункте, отсутствие личного транспортного средства, люди с ограниченными возможностями и иные причины), что не позволяет в полной мере обеспечить качественное обслуживание и организацию досуга всех слоев населения, в то время как мобильная (передвижная) Батлейка предназначена для создания нового социального и коммуникативного формата жизни местного сообщества и позволяет охватить максимальное число жителей Несвижского района.

	15
	Ожидаемые результаты проекта
	- организация активной работы кукольного театра Батлейка для жителей района;
- повышение положительного имиджа библиотеки у населения;

- расширение библиотечного пространства путем обслуживания отдаленных и малонаселенных пунктов, не имеющих стационарных учреждений культуры, путем предоставления жителям села неограниченного доступа к информации и организация досуга;
- увеличение спектра услуг библиотеки и внедрение новых форм обслуживания населения;

 - создание возможности реализации творческого потенциала пользователей библиотеки путем их участия в изготовлении кукол, оформлении спектаклей и последующей драматизации театральных постановок.

	16
	Бюджет проекта
	Для достижения поставленных целей и реализации задач необходимо приобрести:

- транспортное средство (1 шт.) – 20 000

- GPS навигатор – 200

- генератор (1 шт.) – 300

- мультимедийный экран на треноге (1 шт.) – 150

- мультимедийный проектор (1 шт.) – 1 000

- ноутбук (1 шт.) – 1 000

- комплект мебели – 1000: рабочее место с откидной столешницей – 1 шт., скамейки для зрителей – 6 шт., столы выносные – 1 шт., 

- расходные материалы для изготовления и реставрации кукол  – 500.


APPLICATION FOR FINANCING OF A HUMANITARIAN PROJECT

	1
	Project Name
	« BATLEYKA - SPIRITUAL HERITAGE OF GENERATIONS»

	2
	Name of the organization
	State cultural institution "Nesvizh Central Regional Library named after Pavel Pronuzo"

	3
	Physical and legal address of the organization, phone, fax, e-mail
	222603, 5 Belarusian str., Nesvizh, Minsk region,  Republic of Belarus 

neswiz_bibliotek@mail.ru

	4
	Information about the organization
	The subject of the Institution's activities is the library service of the city and district, the acquisition and preservation of library funds. The purpose of the Institution is: to promote the economic, social, and spiritual development of the population of the district, to introduce the population of the district to the cultural and spiritual achievements of humanity.

	5
	Head of the organization
	Ryzhikava Aksana Vladimirovna

+375177051979

neswiz_bibliotek@mail.ru

	6
	Project Manager
	Zasimovich Tatsiana Vladimirovna

+375177059033

neswiz_bibliotek@mail.ru

	7
	Previous assistance received from other foreign sources
	no

	8
	Required amount
	$ 24 150

	9
	Co-financing
	$ 1000, district budget

	10
	Project duration
	long-term

	11
	The aim of the project
	Creation of a mobile (mobile) puppet theater Batleyka.

Introducing the residents of the region to the traditions of Belarusian folk art and the historical heritage of Belarus.

Popularization of the traditional craft "Making a national doll".

	12
	Objectives of the project
	Creation of the material and technical base of the puppet theater.

Search and writing scripts for theatrical productions, making scenery, conducting rehearsals.

Showing performances at the Batleyka Puppet Theatre.

Acquaintance with the traditions of folk craft "Making a national doll".

Conducting classes where everyone can learn how to make a national doll and create appropriate decorations.

	13
	Detailed description of the project activities in accordance with the assigned tasks
	The implementation of the project will allow residents of the district center, urban settlements and rural settlements to get acquainted with the work of the Batleyk puppet theater.

The mobile puppet theater in relation to children living in rural areas solves a whole range of tasks: attracting children to theatrical art, reading, broadening their horizons, assisting in education and self-education, and organizing leisure activities. The librarian, head of Batleyka, serving people in this direction, performs not only informational, but also social functions, provides psychological support and organizes quality leisure.

	14
	Project rationale

	In 2016, the librarian of the Lansk Integrated Rural Library created the Batleyka puppet theater, which significantly revived work in the spiritual, local history direction, and intensified the promotion of Belarusian works. Continuing the Christian traditions of the Batleika theatres, the audience saw the productions of "The Bright Resurrection of Christ", "Heavenly Guest", "Cossack great Gandlyar Pyatra, Kazu and Kalyady", a journey through time with representatives of the famous family of princes Radziwill was timed to the Day of Belarusian Writing. Having a deep serious meaning, performances are liked not only by adults, but also by children. (Annex to text 1).
For the youngest viewers, the librarian prepared a puppet show based on the fairy tale of the Belarusian writer Boris Ganago "The Heavenly Guest". 15 puppets participate in the updated production lasting 25 minutes.

Performances are held both in the library itself and on-site performances are carried out in preschool educational institutions, schools, district libraries and Orthodox churches. An employee of the Lansk Integrated Rural Library with the Batleyka Theater visited almost all kindergartens in the district, schools, clubs. Nesvizh district is one of the small districts of the Republic of Belarus. The district center is located 111 kilometers from the regional center. The area of ​​the district is 862.8 sq. km. About 39 thousand people live in the Nesvizh district. The population of the district is served by 18 stationary libraries of the state cultural institution "Nesvizh Central District Library named after Pavel Pronuso". However, not every resident of the district has the opportunity to independently visit the stationary library for any reason (lack of a library in the village, lack of a personal vehicle, people with disabilities and other reasons), which does not allow to fully provide quality service and organize leisure for all segments of the population, while the mobile (mobile) Batleyka is designed to create a new social and communicative format for the life of the local community and allows you to cover the maximum number of residents of the Nesvizh region.

	15
	Post-project activities
	- organization of active work of the Batleyk puppet theater for the residents of the district;

- improving the positive image of the library among the population;

- expanding the library space by serving remote and sparsely populated areas that do not have stationary cultural institutions, by providing village residents with unlimited access to information and organizing leisure activities;

- increasing the range of library services and introducing new forms of public services;

 - creating an opportunity to realize the creative potential of library users through their participation in the manufacture of dolls, the design of performances and the subsequent dramatization of theatrical performances.

	16
	Project budget
	To achieve the set goals and implement the tasks, you need to purchase:

- transport vehicle (1 piece) – 20 000

- GPS Navigator (1 piece)– 200

- generator (1 piece) – 300

- multimedia screen on a tripod (1 piece) – 150

- multimedia screen (1 piece) – 1 000

- a laptop (1 piece) – 1 000

- furniture set: – 1000: workplace with a folding table top – 1 piece, benches for spectators – 6 piece, portable tables – 1 piece, built-in racks – 4 piece.

- replenishment of the library fund – 500.


Приложение к тексту 1

                                                                                Annex to text 1
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